

RAPPORT

Moi, K. A. I., demeurant à Moscou, j'ai utilisé, par le biais du site med.grabovoi.tech, les dispositifs de développement de la concentration de vie éternelle PRK-1U, configurés selon des profils médicaux du 16 mars 2020 à ce jour.

1. J'ai utilisé les dispositifs 1, 4, 5.

2. - Concentrations effectuées sur les lentilles des dispositifs ;

- Je n'ai pas effectué de concentrations sur les lentilles, mais j'étais devant l'écran avec transmission vidéo des dispositifs. Les deux modes ont été utilisés. Le second mode, sans concentration sur l'objectif, aide également au contrôle.

3. - En même temps, j'ai effectué des concentrations sur les séries numériques des livres de Grigori Grabovoï : 4986489, 548748978 contre le coronavirus du 24.01.2020 ;

4. J'ai effectué des contrôles avec les méthodes de travail de Grigori Grabovoï avec le PRK-1U.

5. Résultats obtenus :

Amélioration de l'état de santé général - grâce à cela a été maintenu une bonne performance et l'efficacité était élevée, comme on peut le voir dans les publications sur ma chaîne https://www.youtube.com/channel/UCc3vnl_ec63EvJ0o-yvvBncA/ideos?disable_polymer=1

Avec le travail sur les dispositifs de développement de la concentration de la vie éternelle PRK-1U configurés selon les profils médicaux, il y a une compréhension rapide des informations, la vision optique s'améliore, la force de la concentration augmente car il est possible de saisir un grand espace pour normaliser. Par exemple, dans la technologie de Grigori Grabovoï du 28 février 2020, le rayon d'action de la troisième onde pour créer l'éternité, c'est-à-dire pour normaliser l'environnement extérieur dans lequel le coronavirus est neutralisé, ce rayon est bien supérieur à un kilomètre et ne cesse d'augmenter.

Je remercie Grigori Grabovoï d'avoir créé les dispositifs exceptionnels PRK-1U configurés selon des profils médicaux.

Date du rapport 11 mai 2020 /Famille : K. Nom : Antonina /